



Sistema de evangelización parroquial

DISCIPULOS MISIONEROS

SACRAMENTO DE LA CONFIRMACIÓN

MISIÓN

UNA FIESTA: LOS

SACRAMENTOS

Arquidiócesis de Medellín



Misión

Comprometidos para anunciar a Jesucristo permanentemente

Discípulos—Misioneros

Proceso 4, Módulo 1, Tema 79

Mayores informes comité CEBs:

- ☺ *Email: comunionecclesial@gmail.com*
- ☺ *En la vicaría de pastoral de la Arquidiócesis de Medellín.*
- ☺ *<http://www.comunidadeseclesialesdebase-medellin.com/formacion/>*

1. Acogida

Bienvenidos. Cantemos: "El Señor nos da su amor"

Siempre unidos caminamos a ser un solo corazón...

2. LECTIO DIVINA

Invocamos al Señor:

«Hacemos oración invocando al Espíritu Santo»

LEAMOS AHORA EL EVANGELIO:

Que dice? Que me dice? Que le digo al Señor? Compromiso

3. TEMA: UNA FIESTA: LOS SACRAMENTOS

Propósito:

Reflexionar sobre la presencia del Espíritu Santo en los Sacramentos, de manera especial en la Confirmación, como fiestas en las que Dios llega a nuestro corazón con grandes regalos.

SIGNO:

Poner la palabra fiesta en una cartulina..

FIESTA

Conversemos acerca de lo que nos evoca esta palabra....

¿Por qué los sacramentos son una fiesta?

Seguramente has participado en fiestas y te gustan estas. Es que la fiesta es un hacer extraordinario, que nos hace salir de la rutina, de lo que hacemos todos los días, para celebrar un acontecimiento que nos hace felices y esa felicidad, esa alegría la compartimos con otras personas cercanas a nosotros.

Esta celebración cuando tú la haces, la haces en familia, con personas que comparten tus mismas inquietudes, con tus amigos. Y la Iglesia, para los que creemos en Jesucristo, es una gran familia.

En la Iglesia tenemos unas expresiones maravillosas, con las cuales manifestamos a lo largo de nuestra vida la presencia del Señor y nos unimos más a Él: Son los sacramentos, que marcan un antes y un después, y nos sacan de lo ordinario de la vida para hacernos participar de la vida de Dios, de su gracia.

Estas expresiones de nuestra unión con Dios, estos acontecimientos que celebramos, son siete y les conoces con el nombre de Sacramentos de iniciación, unos; otros de sanación y otros de estado de vida.

Los sacramentos de iniciación son tres:

BAUTISMO, que es el nacimiento a una nueva vida. Por él has nacido a la vida en Cristo, y por él has sido liberado de la esclavitud del pecado y del egoísmo. Es la nueva vida en Cristo.

LA EUCARISTÍA o Comunión, es el sacramento por excelencia. Por medio de él tú recibes y te alimentas de la vida de Jesucristo y te comprometes a vivir en unión con todos los hombres y con Cristo. Cristo es tu alimento de vida, sin él nada puedes hacer.

LA CONFIRMACIÓN: Es el acontecimiento por el cual, libre y voluntariamente, reafirmas que deseas participar activamente de la vida de la Iglesia y compartir con nuestros hermanos ese compromiso que has adquirido por el bautismo.

Los sacramentos de sanación son dos:

LA PENITENCIA O RECONCILIACIÓN que te da la posibilidad de recobrar tu amistad con Dios y con tus hermanos cuando la has perdido y la has roto con todo tu proceder, esto es el pecado. Es el remedio para nuestro espíritu enfermo por la separación.

LA UNCIÓN DE LOS ENFERMOS: En este sacramento pedimos la salud para el cuerpo, agobiado por la enfermedad física.

Los sacramentos de la vida son dos:

EL MATRIMONIO, por medio del cual Dios santifica el amor de un hombre y una mujer que jurándose amor para siempre se unen como un solo corazón abierto a la vida.

EL ORDEN, por medio del cual Dios provee de servidores a su Iglesia y al mundo para que en nombre de Cristo administren los sacramentos y hagan posible la unidad de la Iglesia en torno a Él.

Cada sacramento tiene que ser un acontecimiento importante en la vida y exige una celebración especial. En ellos expresamos en Cristo a quien queremos seguir y hacer el centro de nuestra vida. Todo encuentro con Él debe ser de alegría y motivo de fiesta.

Lee en Jn. 14,16 y Jn. 15,26. Cópialos

En el año 310 el emperador Maximiliano mandaba diezmar una unidad de soldados cristianos en el campo de batalla, porque se habían negado a matar cristianos inocentes. Los supervivientes escriben al emperador: "Nosotros somos tus soldados emperador. Sin embargo, con toda libertad confesamos que antes somos siervos de Dios. A ti te prestamos el servicio militar. A Dios le prometemos no hacer nada malo. No podemos obedecer al emperador de tal modo que ofendamos a Dios, que es también tu creador, aunque tú lo niegues. En primer lugar, hacemos juramento a Dios, después al emperador. Mira emperador: tenemos nuestras armas en las manos, y sin embargo, no ponemos oposición alguna. Preferimos morir a matar. Preferimos ser ejecutados como inocentes a vivir con la conciencia cargada".

Responde según los textos hasta cuando estará el Espíritu Santo con nosotros y para qué nos sirve? _____

CATECISMO DE LA IGLESIA NOS ENSEÑA:

1295 Por medio de esta unción, el confirmando recibe "la marca", el sello del Espíritu Santo. El sello es el símbolo de la persona (Cf. Gn 38, 18; Ct 8, 9), signo de su autoridad (Cf. Gn 41,42), de su propiedad sobre un objeto (Cf. Dt 32,34) - por eso se marcaba a los soldados con el sello de su jefe y a los esclavos con el de su señor -; autentifica un acto jurídico (Cf. 1 R 21,8) o un documento (Cf. Jr 32,10) y lo hace, si es preciso, secreto (Cf. Is 29,11).

1296 Cristo mismo se declara marcado con el sello de su Padre (Cf. Jn 6,27). El cristiano también está marcado con un sello: "Y es Dios el que nos conforta juntamente con nosotros en Cristo y el que nos ungió, y el que nos marcó con su sello y nos dio en arras el Espíritu en nuestros corazones" (2 Co 1,22; Cf. Ef 1,13; 4,30). Este sello del Espíritu Santo, marca la pertenencia total a Cristo, la puesta a su servicio para siempre, pero indica también la promesa de la protección divina en la gran prueba escatológica (Cf. Ap 7, 2-3; 9, 4; Ez 9, 4- 6).

La celebración de la Confirmación

1297 Un momento importante que precede a la celebración de la Confirmación, pero que, en cierta manera forma parte de ella, es la consagración del santo crisma. Es el obispo quien, el Jueves Santo, en el transcurso de la Misa crismal, consagra el santo crisma para toda su Diócesis..."

1298 Cuando la Confirmación se celebra separadamente del Bautismo, como es el caso en el rito romano, la liturgia del sacramento comienza con la renovación de las promesas del Bautismo y la profesión de fe de los confirmandos. Así aparece claramente que la Confirmación constituye una prolongación del Bautismo (Cf. SC 71). Cuando es bautizado un adulto, recibe inmediatamente la Confirmación y participa en la Eucaristía (Cf. ? CIC can.866).

CONCLUSIONES:

¿Que aprendimos hoy?

¿Para qué nos sirve lo aprendido?

¿Como puedo poner en práctica lo aprendido?

4. OFRENDA: “Dios ama al que da con alegría”. Nunca olvidemos compartir lo que somos y tenemos.

5. AVISOS: entrega de la cartilla–tema de la próxima reunión. Se invita a estudiarla y profundizarla.

6. DESPEDIDA - CELEBREMOS-

